



20.01.2021

## KAROSSERIEBAUER-INNUNG KÖLN ÜBERARBEITET ONLINE-AUFTRITT

Die Karosseriebauer-Innung Köln hat ihre Online-Präsenz überarbeitet. Mitglieder und Interessierte erfahren auf der **neuen Website** ab sofort Aktuelles aus der Innung. Der Auftritt ist laut den Kölnern nicht nur in Design und Funktion moderner, sondern auch mobiler und passt sich dem jeweiligen Endgerät an. „Besucher können die Website so auch auf allen mobilen Geräten wie Smartphones und Tablets in idealer Darstellung abrufen und per Touchscreen bedienen“, heißt es in einer aktuellen Pressemitteilung der Innung.

### INNUNGSBETRIEBE IN ÜBERSICHT GELISTET

Zu den neuen Funktionen gehört demnach die Suche nach Karosserie- und Fahrzeugbaubetrieben. Ob Oldtimer- oder Caravan-Fachbetrieb, ob Unfallinstandsetzung oder Lackierung – Autofahrer finden den Fachbetrieb in ihrer Nähe per Plz-, Stichwortsuche oder auch über Karten-Zoom optional mit Aktivierung des eigenen Geo-Standorts. Alle gelisteten Fachbetriebe sind Innungsbetriebe.

### INFOS ZU AUSBILDUNG UND AUSBILDENDEN UNTERNEHMEN

Auch wer sich für eine Ausbildung interessiert, wird auf der neuen Website fündig. Der Online-Auftritt liefert neben relevanten Informationen zur Lehre auch Ausbildungsbetriebe in Köln und Leverkusen, im Rheinisch-Bergischen-Kreis, im Erftkreis und im Oberbergischen-Kreis.

## **PER KLICK ZUM RICHTIGEN ANSPRECHPARTNER**

„Egal ob der Besucher an einer Mitgliedschaft interessiert ist, den Meister berufsbegleitend absolvieren möchte oder eine Fortbildung zum geprüften Schadensmanager anstrebt – er wird nicht nur strukturiert informiert, sondern erfährt auch gleich den richtigen Ansprechpartner und kann direkt online anfragen“, heißt es seitens der Karosseriebauer-Innung zum neuen Auftritt. Darüber hinaus hält ein Kalender den Nutzer über anstehende Termine auf dem Laufenden.

Ina Otto